

lunes, 12 de marzo de 2018

CONFERENCIA NUMISMÁTICA EN LA AFE EL JUEVES 15 DE MARZO



Alfonso Carrillo Benítez

Este jueves 15 de marzo, a partir de las diez horas treinta, Alfonso Carrillo Benítez, reconocido experto en numismática ecuatoriana y miembro del Grupo de Estudio Ecuador, dictará una conferencia sobre la moneda ecuatoriana durante la época republicana.

En enero de este año, Alfonso dictó ya una primera [conferencia](#) sobre numismática, que fue muy bien recibida, contó con una importante asistencia de público y recibió elogiosos comentarios.

Tecomendamos a todos los interesados en la numismática ecuatoriana a participar en este encuentro, en el que sin duda se tratarán temas de gran importancia para numismáticos y estudiosos de la historia de nuestra moneda.

La conferencia está abierta al público y no tiene costo alguno.

La sede de la Asociación Filatélica Ecuatoriana está ubicada en la calle Seymour N44-41 y Río Coca, en la ciudad de Quito.